

Alix MUNOZ

DOCTORANTE

LABORATOIRE CENTRAL DE LA PRÉFECTURE DE POLICE

& SMBP (Spectrométrie de Masse Biologique et Protéomique), ESPCI

39 bis rue de Dantzig, 75015 PARIS

alix.munoz@espci.fr



Chers membres du Club Jeune,

Je suis en première année de thèse au Laboratoire Central de la Préfecture de Police (LCPP) en partenariat avec le laboratoire Spectrométrie de Masse Biologique et Protéomique (SMBP) de l'ESPCI Paris.

Je travaille dans le domaine des sciences forensiques sur le développement d'une méthode LC-HRMS pour l'analyse non ciblée de composés inconnus. Ces analyses peuvent être demandées dans le cadre de procédures judiciaires ou d'évaluation de risques sanitaires ou environnementaux. L'objectif de ma thèse est d'étendre les capacités analytiques du laboratoire en ajoutant la LC-HRMS à la stratégie analytique actuellement en place (GC-MS, spectrométries Infra-Rouge et Raman ou Fluorescence X).

Participer aux dernières rencontres du Club Jeune à Metz en avril m'a fait découvrir cette association et j'ai vraiment beaucoup apprécié. Cette expérience était très formatrice aussi bien du point de vue scientifique qu'humain. Rencontrer des personnes aux parcours très variés qui travaillent sur des sujets totalement différents m'a permis d'avoir des discussions très intéressantes et de me poser des questions sur mes choix professionnels à venir. J'ai l'impression qu'une petite communauté s'est formée en seulement quelques jours et cela prouve la richesse de ces rencontres. C'est pour cela que j'ai envie de m'investir dans l'organisation des futures rencontres pour continuer cette tradition et faire grandir cette communauté.

Mes études en école d'ingénieur m'ont donné l'opportunité de participer à plusieurs associations étudiantes, et j'ai toujours adoré la cohésion, l'entraide et le partage qui ressortent de ces expériences. Chargée de l'animation interne au sein du Bureau des Sports de l'école ainsi que responsable de l'équipe de cheerleading, j'avais pour mission de créer les chorégraphies et de les apprendre aux 25 personnes de l'équipe. J'ai aussi monté une comédie musicale de 40 personnes où j'étais responsable des chorégraphies, danseuse, actrice, et investie dans la création des décors. Ce projet s'est étalé sur un an et a nécessité beaucoup d'organisation et de travail en équipe, ce qui a créé des liens forts entre les participants. C'est une ambiance similaire que j'ai pu observer aux rencontres à Metz entre les organisateurs locaux et les membres du Bureau et c'est ce qui m'a donné envie de m'investir dans le Club Jeune pour organiser les futures rencontres.

J'aimerais donc mettre à contribution mes compétences de travail en équipe, d'organisation et de communication développées au cours de mes différentes expériences associatives et professionnelles pour faire grandir le réseau du Club Jeune et permettre à de nouvelles générations de rejoindre cette communauté.

Je vous remercie pour l'attention que vous porterez à ma candidature, n'hésitez pas à me contacter si vous souhaitez des précisions.

Alix Munoz